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Il giorno 01 del mese di marzo dell’anno 2019 alle ore 20:45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere Antonella 

Loda, si è riunito in Brescia nella sala/struttura civica di Viale 

_del Piave n40, il Consiglio di Quartiere di Porta Venezia per la 

trattazione del seguente O.d.G:   

1. Spostamento postazione "Bici Mia" in Viale Bornata nelle 

vicinanze dell'edicola;  

2. Regolazione semaforo a chiamata in Viale Bornata;  

3. Delibera messa in sicurezza attraversamenti pedonali V.le 

Venezia e Viale Piave;  

4. contatti con l'Istituto Sraffa per realizzare un murale 

su muro in via Comboni;  

5. contatti con l'Urban Center per ipotesi riqualificazione 

V.le Piave;  

6. Deviazione del percorso della linea 18 a copertura anche 

di Viale Piave;  

7. Richiesta di intervento per regolare la posizione dello 

specchio stradale in via Daniele Comboni angolo via Naviglio 

Grande; 

8. Rendicontazione incontro sul bilancio;  

9. Varie ed eventuali.  

 

Presiede la seduta il Presidente: Antonella Loda  

  

Redige il processo verbale la Consigliera: Annamaria Rienzi  

  

In seguito ad appello i consiglieri presenti sono:  

 

Presidente Antonella Loda, il Vice Presidente Christian Florioli, i 

Consiglieri: Rosa Cola, Gerardo Di Filippo, Raffaele Mascis e 

Annamaria Rienzi. 

 

Risultano assenti i consiglieri: Agostino Pasquali Coluzzi, Daniele 

Rizzardi e Faheem Khalid.  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede all’esame dei punti all’ordine del 

giorno.  

   

Relativamente a ciascun punto all’Ordine del giorno, il Consiglio, 

all’unanimità, approva quanto segue:  

  



3  

  

Punto 1  

Alcuni fruitori del servizio "Bicimia” della postazione Wuhrer che 

si trova nel Viale della Bornata, chiedono che venga spostata 

nelle vicinanze dell’edicola situata nel medesimo Viale, di fronte 

al distributore dell’Agip. 

 

Punto 2  

Il consigliere Raffaele Mascis ha esposto le problematiche 

relative alla congestione di traffico che si crea la mattina dalle 

ore 7:30 alle ore 9:30 circa durante i giorni lavorativi, nel 

tratto di strada che va dalla Pastori alla rotonda di Viale 

Venezia. Viene richiesta quindi la regolazione automatica del 

semaforo posto vicino l’edicola per poter snellire il traffico in 

direzione Viale Venezia, e dare la possibilità agli abitanti della 

Zona Alta del quartiere (Via Sanson, Via Bernini) di poter 

accedere alla rotatoria. 

 

Punto 3  

Il consigliere Raffaele Mascis ha letto la Delibera n° 301 del 

30.05.2017 dove si parlava della messa in sicurezza degli 

attraversamenti pedonali in Viale Venezia a cura della Società 

Sogetec Srl.  

Alla luce dei recenti incidenti mortali avvenuti negli ultimi 

mesi, si rende necessario il sollecito della realizzazione 

dell’intervento di messa in sicurezza degli attraversamenti 

pedonali di Viale Venezia. 

 

Punto 4  

Il consiglio si propone di continuare il dialogo con l'Istituto 

Sraffa per poter realizzare un nuovo murale sul muro posto sul 

lato di via Comboni, di proprietà della parrocchia, in accordo con 

la stessa. 

  

 

Punto 5 

Il Presidente Antonella Loda a seguito di diverse segnalazioni in 

merito al degrado di Viale Piave, in particolare alla difficoltà 

di disabili e carrozzine di poter circolare agilmente e alla 

scarsa manutenzione del verde, propone di contattare l’Urban 

Center per poter studiare delle soluzioni mirate alla 

riqualificazione del Viale. 

 

 

Punto 6 

Il consigliere Gerardo Di Filippo fa notare che gli abitanti di 

Viale Piave hanno una sola linea di autobus, che possa trasportare 

gli abitanti nelle restanti vie cittadine. In particolar modo 

attualmente non ci sono collegamenti con il centro cittadino. Il 

Presidente Antonella Loda propone di prendere in considerazione la 
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mobilità di Viale Piave per avvicinare gli utenti al centro della 

città. 

 

Punto 7 

Il consigliere Gerardo Di Filippo fa notare che lo specchio 

collocato tra Via Comboni angolo Via Naviglio, non è posizionato 

in maniera corretta e non consente quindi di avere una visuale 

completa.  

 

 

Punto 8 

A seguito della lettura del Bilancio Comunale di previsione del 

2019 è emerso che le spese della Tari aumenteranno pur essendoci 

in essere un sistema di raccolta differenziata porta a porta che 

dovrebbe aver ridotto la spesa di ogni singolo nucleo familiare.  

Ci si è accorti che i consigli di quartiere non vengono presi in 

considerazione in merito a dei fondi da poter destinare alla 

riqualificazione urbana. 

Nell’abito del bilancio è anche previsto l’adeguamento delle nuove 

norme elettriche e antisismiche della Scuola Carducci. 

 

 

 

Il Presidente Antonella Loda procede a leggere alcune segnalazioni 

pervenute da parte dei cittadini, in particolare: 

 

- La Signora Teresa Tripepi, residente in Viale Venezia 89, 

chiede di poter installare un semaforo in prossimità del 

Distributore Q8 dove esistono già le strisce pedonali a causa 

dell’elevata intensità di traffico. 

 

- Il Signor Angelo D’Errico fa notare che: 

o il tratto di strada che dal Semaforo di Via Castellini 

prosegue per Via Mantova fino ad intersecarsi con Viale 

Venezia, non viene interessato dalla pulizia delle strade.  

o Le condizioni del marciapiede lato Est, sono in condizioni di 

abbandono, sul lato Ovest sarebbe utile un allargamento della 

penisola del marciapiede. 

 

- L’Avvocato Guido Cirilli denuncia il grave pericolo che 

pedoni, ciclisti e automobilsti disciplinati corrono nel 

percorrere Via Boifava a causa dell’alta velocità con la 

quale viene percorsa dai veicoli diretti in Via Turati. 

L’avvocato chiede quindi l’adozione di misure di prevenzione 

mirate ad una riduzione a 30 km orari del limite di velocità 

su Via Boifava. 

 

Il Presidente Antonella Loda legge la comunicazione dell’Assessore 

(Rigenerazione Urbana, Commercio, Valorizzazione Patrimonio 

Immobiliare e Protezione Civile del Comune di Brescia) Valter 

Mucchetti, che segnala la disponibilità di A2A Smart City ad un 
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incontro per illustrare i lavori di cablatura della città volti a 

potenziare la presenza della fibra ottica nella nostra città. 

 

Il consigliere Annamaria Rienzi fa notare: 

o Il degrado delle aiuole e del verde di Viale Venezia in 

particolare nel tratto che va dal numero 20 al numero 40, 

chiedendo al Settore Verde Pubblico di prendersene carico. 

 

o L’elevata pericolosità del tratto pedonale di Viale Venezia 

(lato dei numeri pari) data dallo sfrecciare dei ciclisti che 

non utilizzano la preposta pista ciclabile che si trova sul 

lato opposto del marciapiede. 

 

 

Varie ed eventuali: 

Richiesta di molti cittadini, che utilizzano i giardini di Viale 

Venezia, di destinare una porzione, per area cani, evitando che si 

sporchino i prati e la zona giochi destinata ai bambini. Seguirà 

specifica segnalazione con raccolta firme 

 

 

 

 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore   

  

___23.10__ del __01/03/2019_  

  

Letto, confermato e sottoscritto  

  

 Il Presidente              Il Consigliere che redige il verbale 

      Antonella Loda                         Annamaria Rienzi 


